

枚方市立長尾中学校1年生学年通信
がんばろう47期生



2023年12月22日(金)発行



2024年・・・よいお年を!



2023年も残すところ9日となりました。皆さんにとっては、どんな1年だったでしょうか。月日が経つのは早いですね。今年もまた、12月に入り、2023年の世相を表す「今年の漢字」が発表されました。最も選んだ人が多かった漢字は、「税」でした。1年を通して増税議論が活発に行われたことが主な理由で、国民の厳しい目線や日本の置かれた厳しい情勢を表しています。2位は「暑」3位「戦」、阪神タイガースの日本一を受けて「虎」が4位でした。授業や新聞でも多く取り上げられ、その理由も含め、他の人が選ぶ漢字も興味深いものです。皆さんにとって2023年はどんな一字でしょうか。中学生になり、小学生の頃とはずいぶん違うことも増えました。自分の目標に向かって、一生懸命取り組んできましたか。頑張っている人が多い1年生ですが、1学期できていたことが2学期はできていなかったり、反省点もふえました。代議委員を中心にクラスや学年の振り返りをしました。学年集会での話をしっかり受けとめ、自分自身やクラスのさらなる成長を目指していきましょう。冬休みは健康に気をつけ、心身ともにリフレッシュし、新たな年を迎えましょう。3学期また元気に会いましょう。みなさんよいお年を!



(京都市東山区 清水寺で発表)

日本漢字能力検定協会が
1995年から12月12日
「漢字の日」に「今年の漢字」
を発表しています。
今年で29回目です!

2023/12/12 朝日新聞

★**始業式**: 1月9日(火曜日) **式・学活**

持ち物: 筆記用具・冬休みのしおり・スリッパ・宿題(各教科の指示に従う)

ぞうきん1枚 *部活動は各クラブで予定を確認すること。再登校のクラブもあります。



日	曜日	給食	げっちゅうぎょうじ 月 中 行 事	1	2	3	4	5	6
1	月		がんとん 元旦						
2	火								
3	水								
4	木								
5	金								
6	土								
7	日								
8	月		せいじんひ 成人の日						
9	火	×	しぎょうしき 始業式	しき 式	がく 学				
10	水	○	チャレンジテスト	テ	テ	テ	1体2体 3美4数	1数2社 3体4体	
11	木	○		木1	2	3	4	5	6
12	金	○		金1	金2	金3	金4	金5	総
13	土								
14	日								
15	月	○		月1	2	3	4	5	学
16	火	○		火1	2	3	4	5	
17	水	○	ひる せいそう せんもん いいんかい 昼清掃 専門委員会	水1	2	3	道	水5	1数2美 3技4国
18	木	○		木1	2	3	4	1技2社 3美4数	
19	金	○		金1	2	3	4	5	総
20	土								
21	日								
22	月	○		月1	2	3	道	月5	学
23	火	○		火1	2	3	4	5	
24	水	○		水1	2	3	総	水5	
25	木	○		木1	2	3	4	5	
26	金	○		金1	2	3	4	5	
27	土								
28	日								
29	月	○	かんしょう オーケストラ鑑賞	月1	月2	月3	学	鑑賞	鑑賞
30	火	○		火1	2	3	4	5	総
31	水	○	しよくぎょうこうわ げん 職業講話(5.6限)	水1	2	3	道	総	総



2がつ よてい (2/20~2/22 学年末テスト) がくねんまつ



ねんせい がくねんもくひょうは「つながる・仲良し・和やか」です。代議員の中で求めた達成率は約78%でした。その理由として3つの理由があげられます。それは学年のつながり、学校のルール、暴言や暴力です。まず、学年のつながりについては別のクラスとの関わりが少ないと考えました。ですが、部活や文化祭・体育祭で一生懸命がんばっている人がいることもわかってきていると思います。次に、学校のルールについてです。チャイム着席ができていなかったり、スカートを折り曲げたり、シャツのボタンを二つ外していたりブレザーを着ずに防寒着を着ている人をよく見かけます。1学期にはできていたことが、2学期にはできなくなってきたところが多いと思います。最後に、暴言や暴力についてです。中学生になり、8か月たち中学校生活にも慣れてきました。友達とも仲良くなりすぎて何をしても許されるというような考えを持っている人もいます。それによってけんかが増えたと感じています。代議員では学年目標を100%達成するために考えてきました。学校のルールでは、もう一度クラスで正しいルールを確認して覚える必要があると思います。また、代議委員会を中心に注意することも大事だと思っています。暴力や暴言では、仲良くしすぎ何をしてもよいという考えから喧嘩が起ることがあるので相手との距離感を意識して過ごすと思います。3学期には体育の時間や行事、休み時間などを通して学年の人ともっと仲良くなっていけたらよいと思います。チャイム着席や服装などの学校ルールを守って学校生活を楽しみましょう。

がくねんもくひょう
～学年目標～

つながる

なかよ
仲良し

なご
和やか





あさどくしょ たいせつ
朝読書を大切に!

かていがくしゅう しゅうかん
家庭学習の習慣を!

がっき 2ねんせい じゅんびきかん
3学期は2年生にむけての準備期間!

がっき
0学期!



SNSの正しい使い方を!

べんり どうぐ つか まちが
便利な道具も使い方を間違えると

ひと きず
人を傷つけるものとなる・・・

しんしん けんこう ふゆやす
心身ともに健康でたのしい冬休みを!



みんなが持っている不思議な銀行口座とは?

まいにち た
毎日貯まる86400

じかん びょう
1日 24時間=86400秒

あなたはどうか
どう使いますか?



自分の好きな事に打ち込む

自分がワクワクすること

大好き友達と遊ぶ

目標に向かって努力する

じぶん す うちこ
自分の好きなことに打ち込む

じぶん
自分がワクワクすること

ちくひょう む どりょく
目標に向かって努力する



Happy Christmas!

